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2022 年 5 月期全塾協議会定例会議事録 

2023 年 10 月 7 日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 22 条第 1 項に基づき、2022 年 5 月 21 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名並びに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 

名称 2022 年 5 月期全塾協議会定例会 

場所 対面(三田キャンパス第 1 校舎 107 教室)、オンライン(Webex)併用 

日時 2022 年 5 月 21 日 15:05～17:20 

出席者 

 塾生代表 山田健太 

文化団体連盟 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長代理 関義暉 

体育会本部 体育会本部 主幹代理  磯田陸 

全塾ゼミナール委員会 全塾ゼミナール委員会 委員長 三河創太 

四谷自治会 四谷自治会 会長 藤村悠哉 

芝学友会 芝学友会 会長代理 湯山遥加 

福利厚生機関 福利厚生機関本部 代表 松尾和真 

 全塾協議会事務局 事務局長 清瀬竜世 

 全塾協議会事務局より他 7 名  

以下議案提出者 全塾ゼミナール委員会 新委員長 三河創太 

 卒業アルバム委員会 財務 岩切晴菜 

 優勝準備委員会 委員長 鎌倉有里 

 三田祭実行委員会 委員長 太田陽平 

 三田祭実行委員会 財務 佐藤のぞみ 

 湘南学祭実行委員会 代表 谷口巧 

 湘南学祭実行委員会 財務 小西海晟 

 慶早戦支援委員会 委員長 鎌倉有里 

 慶早戦支援委員会 財務 鈴木彩香 

 應援指導部 財務 中島由茉 

 應援指導部チアリーディング部 会計 前野あい 

 應援指導部吹奏楽団 会計 宮宇地優花 

 新歓実行委員会 代表 遠国竜佑 
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次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 清瀬竜世 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 山田健太 

3.  定足数確認 

議事部長 大澤治香 
4.  配布資料の確認 

5.  議長の指名 

6.  議事録報告 

7.  議事  

(1)  塾生代表報告 

[20220521-01-JSD] 
塾生代表 山田健太 

(2)  事務局報告 

[20220521-02-JMK] 

 

i.  総務政策部報告 総務政策部長 舟山純平 

ii.  財務部報告 事務局長 清瀬竜世 

iii.  議事部報告 議事部長 大澤治香 

iv.  広報部報告 事務局長 清瀬竜世  

v.  局長報告 事務局長 清瀬竜世 

(3)  全塾ゼミナール委員会の代交代報告 

[20220521-03-ZZI] 

全塾ゼミナール委員会 

新委員長 三河創太 

(4)  卒業アルバム委員会の代交代報告 

[20220521-04-SAI] 

卒業アルバム委員会 

新財務 岩切晴菜 

(5)  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20220521-05-SAI] 

卒業アルバム委員会 

財務 岩切晴菜 

(6)  優勝準備委員会の代交代承認申請 

[20220521-06-YJI] 

優勝準備委員会  

委員長 鎌倉有里 

(7)  三田祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20220521-07-MTI] 

三田祭実行委員会 

委員長 太田陽平 

財務 佐藤のぞみ 

(8)  湘南学祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20220521-08-SNG] 

湘南学祭実行委員会 

代表 谷口巧 

財務 小西海晟 

(9)  慶早戦支援委員会の交付金特別支出承認申請 

[20220521-09-KSI] 

慶早戦支援委員会 

委員長 鎌倉有里 

財務 鈴木彩香 
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項目 担当・議案提出者 

(10)  應援指導部の活動報告 

[20220521-10-OES] 

應援指導部 

財務 中島由茉 

(11)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

[20220521-11-OES] 

應援指導部吹奏楽団 

会計 宮宇地優花 

應援指導部本部 

会計 中島由茉 

應援指導部チアリーディング部 

会計 前野あい 

(12)  新歓実行委員会の活動報告 

[20220521-12-SJI] 

新歓実行委員会 

代表 遠国竜佑 

(13)  塾生代表の全塾協議会の基本政策に関する議案 

 [20220521-13-JSD] 

塾生代表 山田健太 

8.  連絡事項 議事部長 大澤治香 

9.  閉会宣言 事務局長 清瀬竜世 
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議決事項 

議案識別子 提出者 議案名 可否 

20220521-01-JSD 塾生代表 業務報告 採決なし 

20220521-02-JMK 全塾協議会事務局 業務報告 採決なし 

20220521-03-ZZI 全塾ゼミナール委員会 代交代報告 採決なし 

20220521-04-SAI 卒業アルバム委員会 代交代報告 採決なし 

20220521-05-SAI 卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20220521-06-YJI 優勝準備委員会 代交代承認申請 取り下げ 

20220521-07-MTI 三田祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20220521-08-SNG 湘南学祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20220521-09-KSI 慶早戦支援委員会 交付金特別支出承認申請 取り下げ 

20220521-10-OES 應援指導部 活動報告 採決なし 

20220521-11-OES 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20220521-12-SJI 新歓実行委員会 活動報告 採決なし 

20220521-13-JSD 塾生代表 全塾協議会の基本政策に関する議案 採決なし 

 

2023 年 8 月 29 日 議事録作

成 

  

全塾協議会事務局  事務

局長 
清瀬 竜世 

(署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、事務局長の署

名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 山田 健太 

(署名) 

 

全塾協議会 議長 藤村 悠哉 

(署名) 

 
       

議事詳細記録 

 開会宣言 

事務局長 清瀬竜世が開会を宣言した。 

 塾生代表挨拶 

塾生代表 山田健太が挨拶を行った。 
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 定足数確認 

議事部長 大澤治香による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

 議事確認 

議事部長 大澤治香が、既に配布された資料の確認を行なった。 

 議長の指名 

議事部長 大澤治香は、全塾協議会規約 第 10 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、満場一致で

四谷自治会会長 藤村悠哉が議長に選任された。 

 議事録報告 

議事部長 大澤治香は、各部員の抱えている仕事量を鑑みて、議事録作成が停滞している旨、新入生が

入って各人のタスク量が減った時に割り振る旨を報告した。 

 議事 

(1) 塾生代表からの業務報告 

まず、議案にもある通り特別委員会を新たに 1 つ創設することを検討していると報告した。また、優

勝準備委員会、新歓実行委員会、慶友会といった団体と面談を行ったと報告した。さらに、規約の改正に

ついて検討をしており、議員にはリーダーズキャンプ前に集まってもらう可能性があると報告した。ま

た、今後の予定として学生生活担当の奥田理事との面談があると報告した。 

 

(2) 事務局からの業務報告 

i. 総務政策部報告 

各種面談への参加、仮配属の割り振り、性暴力対策 WS の調整、特別委員会への人員拠出を行ったと

報告した。 

ii. 財務部報告 

特別支出の議案資料提出のためのメール作成、特別支出許可番号の発行、4 月期財務講習会の開催、全

塾協議会の口座分散の検討、各団体の質問への対応を行ったと報告した。 

iii. 議事部報告 

定例会の準備及び運営を行なったと報告した。また、代交代関連の書類の処理、議案提出関連のメール

対応を行った旨、登記事項確認書の Google フォーム化に伴うセキュリティの問題について話し合った旨

を報告した。 

iv. 広報部報告 

 全塾協議会サイトの更新を簡略化するために代替のツールはないか検討を行っていると報告した。ま

た、WEB ページ、SNS の更新を行ったと報告があった。 

v. 事務局長報告 
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各種面談への出席、事務局内の書類のチェック、新入局員に対する面談、新人研修を行ったと報告があ

った。 

 

(3) 全塾ゼミナール委員会の代交代報告 

全塾ゼミナール委員会より代交代報告が上程され、新委員長に三河創太、新財務に栗原歩美が就任し

た。三河創太は、「私は塾生代表とは違い、選挙をせずに議員に選ばれたため、他の皆さんと同様に立場

が非常に難しい。しかし規約を全て読んで全塾ゼミナール委員会が議席を与えられている理由を考えた。

未熟ではあるが塾生代表と議員の皆さんと一緒に塾生のため、慶應義塾のために職責を果たしていきた

い。よろしくお願いします。」と述べた。 

 

(4) 卒業アルバム委員会の代交代報告 

卒業アルバム委員会より代交代報告が上程され、新委員長に篤田侑樹、新財務局長に岩切晴菜が就任し

た。新財務局長の岩切晴菜から「まだまだ未熟ではあるがよろしくお願いします。」と述べられた。 

 

(5) 卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

應援指導部定演会計より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥12,594 事前 電車代 2022 年度春季早慶戦取材のため 2022 年 5 月 28 日、29 日 

2 ¥9,600 事前 飲食費 2022 年度春季早慶戦取材のため 2022 年 5 月 28 日、29 日 

3 ¥37,280 事後 
チケット

代 
2022 年度春季早慶戦取材のため 2022 年 5 月中旬 

卒業アルバム委員会財務局長の岩切より、事前申請 2022 年度春季慶早戦取材のための電車代飲食代、

事後申請として、2022 年度春季慶早戦取材のためのチケット代を申請すると報告があった。これに対し、

塾生代表の山田は、チケットについては関係者として招待されていないかと岩切に質問した。これに対

し岩切は招待されていないと回答した。これについて、体育会本部主幹代理の磯田から座席について、野

球部は体育会所属各部の主務から各部の必要な座席数を聞いてまとめて販売しており、現時点では福利

厚生団体には野球部から座席は販売していないと補足で説明があった。塾生代表の山田から電車代につ

いて定期は申請された費用に反映されているかと質問があった。これに対し岩切は、定期は申請された

費用に考慮されていると回答した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し（全国慶應学生連盟は不参加）、塾生代表 山田健太は本決議を承

認した。また、卒業アルバム委員会は途中退席した。 

 

(6) 優勝準備委員会の代交代承認申請 

優勝準備委員会より代交代報告が上程され、新委員長に鎌倉有里が就任した。しかし、優勝準備委員会

は特別委員会であり、特別委員会は代毎に発足させるものであるため、今回の代交代承認申請は提出の
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必要はない。したがって本議案は取り下げられた。 

 

(7) 三田祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

三田祭実行委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥2,310 事後 封筒代 
渉外企画「CLOUDY×三田祭」の商品を購入者に

お送りする際の封筒代 

2021 年 11 月

24 日 

三田祭実行委員会財務 佐藤のぞみより事後申請で封筒代を申告すると報告があった。福利厚生機関本

部代表の松尾から封筒 1 枚あたりの値段が高くないかと質問があった。それに対し佐藤は購入した封筒

は T シャツを送るために利用したため、丈夫なものを選ぶ必要があったと回答した。また、事後申請と

なった理由について、佐藤は本来ならば CLOUDY 側に封筒代を負担していただく予定だったが相手側

から 3 月になって封筒代は負担しないという連絡があったためと説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し（全国慶應学生連盟は不参加）、塾生代表 山田健太は本決議を承

認した。 

 

(8) 湘南学祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

湘南学祭実行委員会財務より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

 許可金額 
申請

時期 
品名 支出理由 支出時期 

1 ¥5,935 事後 おみくじ装飾費 花みくじ企画でのおみくじを装飾するため 2022 年 5 月中旬 

2 ¥4,000 事前 ステッカー印刷費 
謎解き企画の景品として、ロゴのステッカー

を印刷するため 
2022 年 6 月前半 

3 ¥10,000 事前 お面購入費 縁日企画のお面制作屋台で用いるため 2022 年 6 月前半 

4 ¥17,000 事前 ラムネ購入費 縁日企画でラムネを販売するため 2022 年 6 月前半 

5 ¥36,000 事前 お菓子の購入費 縁日企画の景品として使用するため 2022 年 6 月前半 

6 ¥4,000 事前 タトゥーシール購入費 縁日企画のタトゥーシール屋台で用いるため 2022 年 6 月前半 

7 ¥4,000 事前 ヨーヨー購入費 縁日企画のヨーヨー屋台で用いるため 2022 年 6 月前半 

8 ¥4,000 事前 スーパーボール購入費 
縁日企画のスーパーボールすくい屋台で用い

るため 
2022 年 6 月前半 

9 ¥15,000 事前 チェキ購入費 縁日企画の撮影スポット等で用いるため 2022 年 6 月前半 

10 ¥157,000 事前 
トラックレンタル・ガ

ソリン・駐車場費 

テント運搬などを行うため、トラックをレン

タルするため 
2022 年 6 月前半 

11 ¥19,000 事前 
お水・お茶やお弁当購

入費 

ステージ設営業者の方へお水・お茶やお弁当

を提供するため 
2022 年 6 月前半 
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12 ¥500 事前 お水購入費 
消化講習会において、消防署の方へお水を提

供するため 
2022 年 6 月前半 

13 ¥13,612 事前 謝礼費 
総務局電力タスクの講習に卒業した塾員を招

致する際、交通費を負担するため 
2022 年 6 月前半 

湘南学祭実行委員会財務小西海晟より事後申請でおみくじ装飾費。事後申請として、おみくじ装飾費 

ステッカー印刷費、お面購入費、ラムネ購入費、お菓子の購入費、タトゥーシール購入費、ヨーヨー購入

費、スーパーボール購入費、チェキ購入費、トラックレンタル・ガソリン・駐車場費、お水・お茶やお弁

当購入費、お水購入費、謝礼費を申請すると報告があった。塾生代表の山田から値上がりを考慮に入れる

のなら根拠を明記してほしいと要望があった。これに対し小西は 30 分ほど修正に時間を頂きたいと回答

した。小西は値上げ幅を修正して申請し直した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し（全国慶應学生連盟は不参加）、塾生代表 山田健太は本決議を承

認した。 

(9) 慶早戦支援委員会の交付金特別支出承認申請 

慶早戦支援委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。しかし、議案提出者が不在のため、取

り下げとなった。 

(10) 應援指導部の活動報告 

應援指導部本部会計中島より、應援指導部の 5 月度活動報告があった。中島は、感染症対策の下で通

常通り練習やデモンストレーション等を行ったこと、執行部会、定例会、役員会を実施したこと、各種渉

外、応援活動への参加をしたこと、新たな試みとして応援指揮人員インタビュー、福翁自伝紹介等の動画

を発信したことを報告した。 

 

(11) 應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

應援指導部より、独自財源特別支出承認申請が上程された。 

＜吹奏楽団会計＞ 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥2,670 事後 電車代 熊谷三田会渉外活動のため 2022 年 5 月 

＜本部会計＞ 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥63,756 事前 
成部員腕

章作成費 

弊部一年生部員に送る正部員腕章作成代

として 
2022 年 6 月頃 

2 ¥1,550 事後 日本酒代 
ボクシング部激励会にて使用する日本酒

代として 
2022 年 5 月 

3 ¥10,000 事後 コーチ代 タンブリングの指導料として 2022 年 5 月 

＜チアリーディング部会計＞ 
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 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥8,860 事後 電車代 熊谷三田会渉外活動のための交通費として 2022 年 5 月 

 

まず、應援指導部吹奏楽団会計 宮宇地優花より事後申請で電車代を申告すると報告があった。宮宇地

は事後申請となった理由について、4 月期定例会の直前に活動時期が決定したため、5 月期定例会への事

後申請となったと説明した。 

続いて應援指導部本部会計 中島由茉より事前申請で成部員腕章作成費、事後申請で日本酒代、コーチ

代を申告すると報告があった。中島は事後申請となった理由として、應援指導部再建活動に伴い週に必

要となったと説明した。これに対して塾生代表の山田は、前月末までに出費がわかっているならばでき

る限り定例会に事前申請を出してほしいと説明した。日本酒代について、事務局次長の後藤より本数は 1

本かと質問があった。それに対し中島は 720ml ものが 1 本と回答した。 

そして、應援指導部チアリーディング部会計 前野あいより事後申請で電車代を申告すると報告があっ

た。前野は事後申請となった理由について、吹奏楽団会計と同じく、4 月期定例会の直前に活動時期が決

定したため、5 月期定例会への事後申請となった。と説明した。これに対し、塾生代表の山田はそれぞれ

の終着地が違う理由について説明を求めた。これに対し、前野は個々の最寄り駅が異なるためと回答し

た。 

加えて前野は應援指導部のルールとして、交通費が 1,500 円を超える場合は部より交通費を支給して

いると説明した。これに対して、塾生代表の山田は個々の最寄り駅まで交通費を支給するのは適切なの

かと疑問を呈した。前野は部の細かいルールについて検討すると回答した。事務局長の清瀬より、電車を

使ったのは何人でどのようなルートであったかと質問があった。これに対し前野は電車を使った人数は

3 名、ルートは熊谷から東京は新幹線、東京からそれぞれの最寄りへは在来線を利用したと回答した。塾

生代表の山田は前野に東京熊谷間で新幹線を利用した理由はあるかと質問した。これに対し前野は本人

からの事後申請であり、こちら側が管理しきれていなかったと回答した。塾生代表の山田は長距離移動

を除くグリーン車や新幹線は利用すべきではないとした。加えて 3 点の減点とはなるが来月期の定例会

で最安値の交通費を申請し直してほしいと説明した。これに対し、前野は新幹線を利用しなかった場合

の交通費に修正して今申請したいと回答した。塾生代表の山田は修正にはどれほど時間がかかるかと質

問した。これに対し前野は 2 時間以内に修正すると回答した。 

前野は新幹線を使わなかった場合の交通費に修正して申請し直した。全塾協議会はこれを全会一致で

可決し（全国慶應学生連盟は不参加）、塾生代表 山田健太は本決議を承認した。 

 

(12) 新歓実行委員会の活動報告 

新歓実行委員会代表 遠国竜佑より、新歓実行委員会の活動報告があった。遠国はパンフレットの作成、

日吉、湘南藤沢キャンパスでの対面新歓の実施、YouTube での動画配信を行ったと報告した。また遠国

は新歓という行事を完全にコロナ前に戻すかどうかは今ある情報の取捨選択、議論が必要と考えている

と報告した。これに対し、塾生代表の山田は秋の新歓は決まっているのかと遠国に質問した。これに対し

遠国はまだ秋新歓については決めていないと回答した。塾生代表の山田は了解したと答えた。 

 



 

10 / 10 

2022 年 5 月期全塾協議会定例会議事録 

(13) 塾生代表の全塾協議会の基本政策に関する議案 

塾生代表の山田より、慶應が性暴力に知識が足りているのかわからない。これからの時代、どのように

すべきか広めたい。Safe Campus と連携し、ワークショップをやっていこうと検討しており、対象を傘下

団体にも拡張していこうと考えている。そこから話を進めていくにあたり、全塾協議会全体に協力をお

願いしたい。と説明があった。さらに塾生代表の山田は事務局と有志の団体での結びつきだけではこの

活動は広がらない。性暴力対策に本腰入れて進めるために特別委員会を作りたいと説明した。さらに山

田は具体的なメンバー決定は、事務局とともに決めていく。議員の皆さんにはシェアするので目を通し

てほしい。大きめの団体や力を入れたい団体はそちらからお願いしたい。と補足した。 

 

 連絡事項 

矢上祭実行委員会委員長の溝口から 2 点質問があった。1 点目はリーダーズキャンプの参加人数につ

いて財務が 2 人参加しても大丈夫か。2 点目はリーダーズキャンプの具体的な日程は決まっているのか。

これに対し事務局長の清瀬は、財務 2 人参加でも問題ないこと、リーダーズキャンプの具体的な日程は

今のところ決まっていないが 9 月の頭を予定していると回答した。 

 

 閉会宣言 

事務局長 清瀬竜世が閉会を宣言し、17:20 に閉会した。 
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